

REALE

VI Ruta Moclín

Han participado más de cien automóviles antiguos

REALE ha patrocinado la VI Ruta de Automóviles Antiguos Granada-Mo-

templado estos automóviles venidos de muchas provincias españolas, de ahí que



El alcalde de Granada saluda a uno de los participantes, vestido de marino. Detrás de él, Alfonso F. Figares y la pareja con uniforme nazi, que llamó mucho la atención.



Los granadinos pudieron contemplar todos los vehículos de época que participaron en esta ruta patrocinada por Reale.

clín, organizada por la Correduría de Alfonso F. Figares. Han participado 104 vehículos y 70 de sus ocupantes iban vestidos de acuerdo con la época de que databa su automóvil: «Belle époque», Chicago años 30 y hasta «oficiales nazis».

El alcalde de Granada, José Torres, dio la orden de salida. La comitiva atravesó la ciudad y recorrió la ruta de los pueblos de Moclín (Olivares, Tiena, Tózar, Limones) hasta llegar a Puerto Lope. Más de 25.000 personas han con-

el alcalde de Moclín destacara que este evento ha pasado de ser local a tener alcance nacional. (EA)

MARSH

Con el Congreso de Empresa Familiar

EL XIII Congreso Nacional de Empresa Familiar se ha celebrado en Santander los días 24, 25 y 26 de octubre. Es un foro de referencia de las grandes y medianas empresas españolas dentro del panorama político y económico nacional.

Como acto lúdico previo a su celebración se ha desarrollado un campeonato de golf en

Pedreña patrocinado por Marsh, líder mundial en consultoría de riesgos y seguros. La entrega de premios corrió a cargo de Alvaro Milans del Bosch, consejero delegado de Marsh; Simón Pedro Barceló, presidente del Instituto de Empresa Familiar, y la presidenta de la Asociación Cantabra de este Instituto, María del Mar Gómez-Casuso. (LR)

ZURICH

Ibermúsica: Concierto de Claudio Abbado

UNO de los ciclos musicales más importantes de España, que dirige Alfonso Aijón, presidente de Ibermúsica, ha inaugurado su temporada de conciertos en Madrid con el prestigioso director milanés Claudio Abbado, quien, al frente de la Orquesta del Festival de Lucerna, interpretó la Novena Sinfonía de Mahler en



Julián López Zaballos, CEO de Zurich en España, habla a los invitados.

el sesquicentenario del nacimiento del compositor austriaco.

Zurich, que colabora habitualmente con la citada orquesta de Lucerna patrocinando los Festivales de Verano y de Pascua en Suiza, también ha sido el patrocinador de este evento, que ha reunido a ilustres invitados como la embajadora de la Casa Real, el embajador de Suiza y el alcalde de Madrid.

Después del concierto, Zurich organizó una cena de gala en el Casino de Madrid, presidida por el CEO del Grupo, Martín Senn, y el CEO en España, Julián López Zaballos. (EA)